

Hier Spielbericht (16.Juli 2017) mit Foto, das Foto wurde in den „Fränkischen Nachrichten“ nicht abgedruckt!

Herren 1: Tennis-Meister



Kurz, knapp, klar: „Wir sind Meister!“ So jubeln vom Tennisclub Tauberbischofsheim Pierre Schmiedeke, Lukas Fleck, Michael Keim, Markus Groß, Heiko Schmitt und Alexander Hofmann. Ungeschlagen in der Kreisliga mit stetem Ziel nach oben – erfolgshungrig, erfolgsorientiert, erfolgreich: TSV Werbach 1954 2 mit 7:2 geschlagen. Alexander Hofmann auf Touren: ersten Sieg im Einzel eingefahren, hart umkämpft, aber siegreich abgeschlossen. Nach 4:2 in den Einzeln war Tauber so richtig in Form und ließ bei den drei Doppeln nichts mehr anbrennen, Durchmarsch zum Erfolg. Nächste Sprosse der Tennisleiter nach all den Siegen der letzten Wochen: 2. Bezirksklasse.

Siegreich auch die Herren 40, ihr kurz, knapp, klar: „Endlich einen Saison-Sieg!“ Ein wenig verhaltener folglich der Jubel bei Alexander Mauder, Michael Keim, Eberhard Mohr, Klaus-Bruno Fleck, Bernd Pfeilschifter und Sven Weinig, wobei Mohr und Weinig es richtig spannend machten, dritter Satz, Tiebreak, Sieg! So wurde der TC Bödighheim 1 mit 6:3 geschlagen und dies dann auch gebührend gefeiert.

Bei den Mädels der U14-2 sah es nicht so rosig aus: 1:5 gegen Mannheim. Carolina Adolf, Mia Dietz, Nella Metzger und Romy Wenzel waren an Niederlagen gewöhnt, aber jede Niederlage atmet noch immer einen Hauch der Enttäuschung, an den man sich nicht so recht gewöhnt. Neben der Niederlage gab es aber für Carolina einen persönlichen Sieg, sie gewann ihr Einzel. Ihr Strahlen änderte nicht die Gesamtniederlage, aber machte sie doch einen Tick erträglicher.

Foto: Lukas Fleck in vollem Einsatz

Foto: Klaus Schenck